

Ressort: Politik

Schäuble nimmt Oberlandesgericht München gegen Kritik in Schutz

Berlin/München, 05.05.2013, 00:00 Uhr

GDN - Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) hat das Oberlandesgericht München gegen Kritik wegen der Pannen im Vorfeld des NSU-Prozesses in Schutz genommen. "Bild am Sonntag" sagte Schäuble: "Das Gericht ist einzig und allein der Rechtsstaatlichkeit verpflichtet und nicht dem Druck der Öffentlichkeit. Für die Angehörigen erhoffe ich mir Abschluss und Aufklärung."

Der frühere Bundesinnenminister weiter: "Ich habe nicht den geringsten Zweifel, dass die Richter vollkommen unabhängig urteilen. Es wird sich im Laufe des Prozesses zeigen, dass man der Justiz in Deutschland wirklich vertrauen kann."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-13129/schaeuble-nimmt-oberlandesgericht-muenchen-gegen-kritik-in-schutz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com